

Communiqué de presse Massy, le 24 avril 2019

Décision du Conseil d'Administration

Au cours de sa séance du 24 avril 2019, le Conseil d'Administration de Carrefour, sur recommandation de son Comité des nominations, a décidé :

- de proposer les renouvellements des mandats d'Administrateurs de Madame Flavia Buarque de Almeida et de Messieurs Thierry Breton, Abilio Diniz et Charles Edelstenne;
- de coopter Monsieur Alexandre Arnault en remplacement de Monsieur Bernard Arnault, qui a démissionné le 15 avril 2019, pour la durée du mandat restant à courir de Monsieur Bernard Arnault, soit jusqu'à l'issue de l'Assemblée Générale appelée à statuer sur les comptes de l'exercice 2019.

Ces propositions de renouvellement et cette cooptation seront soumises à la prochaine Assemblée Générale des actionnaires du 14 juin 2019.

Monsieur Alexandre Bompard, Président-Directeur Général du Groupe Carrefour, déclare : « Le Conseil d'Administration a décidé de soumettre plusieurs renouvellements et une cooptation d'Administrateurs à l'Assemblée Générale des actionnaires le 14 juin prochain. Je souhaite remercier vivement Monsieur Bernard Arnault pour le rôle éminent qu'il a constamment joué au sein du Conseil depuis 2008 et le soutien qu'il a apporté à la transformation du Groupe. Je me réjouis de l'entrée au Conseil de Monsieur Alexandre Arnault dont les compétences en matière de technologie et de e-commerce apporteront une contribution bénéfique à la stratégie de Carrefour. Son entrée au Conseil confirme l'engagement de la famille Arnault au sein du Groupe. Je suis également heureux du renouvellement de Madame Flavia Buarque de Almeida et de Messieurs Thierry Breton, Abilio Diniz et Charles Edelstenne qui continueront à apporter leur précieuse expérience au Conseil. Enfin, la cooptation de Madame Claudia Almeida e Silva, décidée en janvier, sera aussi soumise à la prochaine Assemblée Générale. Notre Conseil d'Administration veille à la mise en œuvre du plan Carrefour 2022 et est déterminé à ce que la transformation du Groupe progresse rapidement ».

Biographie:

Alexandre Arnault dirige la société RIMOWA dont il a initié et piloté l'acquisition au sein du Groupe LVMH depuis janvier 2017. Il a réalisé ses premières expériences professionnelles aux Etats-Unis dans le conseil en stratégie, chez McKinsey & Company puis dans le capital investissement chez KKR à New-York. Il a ensuite rejoint le Groupe LVMH et la holding d'investissement familiale Groupe Arnault pour se concentrer sur l'innovation dans le secteur de la technologie. A ce titre, Alexandre a participé à la définition et la mise en œuvre d'une stratégie en réponse aux enjeux de l'essor du e-commerce dans le secteur des produits de haute qualité. Il a également participé à la réalisation et au suivi de nombreux investissements dans des sociétés technologiques aux Etats-Unis et en Europe.

Alexandre Arnault est diplômé de l'École Telecom ParisTech et d'un master de l'École Polytechnique.

A propos du Groupe Carrefour

Fort d'un réseau multi-formats de plus de 12 000 magasins dans plus de 30 pays, le Groupe Carrefour est un des leaders mondiaux du commerce alimentaire. Carrefour accueille 105 millions de clients à travers le monde et a réalisé un chiffre d'affaires de 84,916 milliards d'euros en 2018. Il compte plus de 360 000 collaborateurs qui contribuent à faire de Carrefour le leader mondial de la transition alimentaire pour tous, en offrant chaque jour une alimentation de qualité, accessible partout et à un prix raisonnable.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur www.carrefour.com, sur Twitter (@GroupeCarrefour) et sur LinkedIn (Carrefour).

Communication Groupe

Tél: +33 (0) 1 58 47 88 80